

Colombia, entre los países más peligrosos para los ambientalistas

Según la ONG Global Witness, en el país fueron asesinados 26 defensores de la ecología durante el 2015.



Colprensa/Archivo

#Ecología

#Global Witness

#ONG

#Solidaridad

#Medio ambiente

#Sociedad

#Ciencia

f 2

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio | 20/06/2016

Un informe presentado este lunes por la ONG británica Global Witness señala que Colombia es, después de Brasil y Filipinas, el tercer país más mortal a nivel mundial para los defensores ecológicos.

Esto después de constatar que 26 ambientalistas fueron asesinados en nuestros países el año pasado.

Las industrias extractivas y minera estaban relacionadas con la mayoría de los asesinatos de 2015, con 42 casos (un aumento de casi el 70 % desde 2014).

Los índices más altos se dieron en Perú (11), Filipinas (11) y Colombia (7). Muchas de las quejas contra la minería se referían a la negativa de empresas a consultar a comunidades locales sobre proyectos que afectarían a sus tierras y entorno.

En total, 185 personas perdieron la vida durante el 2015 defendiendo sus tierras y el medio ambiente en 16 países, es decir un aumento de cerca del 60% con relación al anterior, lo cual lo convirtió en el peor de la historia.